



## Nacho Mier responde a Creel: Postura sobre consulta de GN no representa sentir de la Cámara de Diputados

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco respondió al titular de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, señalando que su pronunciamiento respecto una consulta sobre el desempeño de la Guardia Nacional no representa la opinión del Poder Legislativo.

El también coordinador de los diputados federales de Morena cuestionó la postura que en días pasados dio el panista, señalando que esta parecía hablar en nombre tanto de la Cámara Baja como de la Alta, a pesar de que no cuenta con las facultades para ello.

<https://www.diariocambio.com.mx/2021/zoon-politikon/item/64765-nacho-mier-responde-a-creel-postura-sobre-consulta-de-gn-no-representa-sentir-de-la-camara-de-diputados-video>